

TUS-Förderkreis zieht positive Bilanz

Spoeckenkieker - 24. Juni 2025 Freckenhorst



v.l.n.r. Claudia Alsmann, Detlev Nergert, Birgit Achtermann, Evelyn Schütter, Heinz Hanewinkel, Willy Schulte, Raimund Kortenjann

Der TUS-Förderkreis arbeitet mehr im Hintergrund, dafür aber umso effektiver. So der 1. Vorsitzende Raimund Kortenjann auf der diesjährigen Mitgliederversammlung. Die beeindruckenden Förderungen verdeutlichen, welchen Stellenwert der Förderkreis für den TUS und hier ausschließlich für die TUS-Jugend hat.

Von 2017 bis zur diesjährigen Mitgliederversammlung konnte der Förderkreis die TUS-Jugend mit beachtlichen 45.000 EUR unterstützen. So konnte u.a. die Turnabteilung mit dem Einzug in die neue Sporthalle vier hochwertige Turngeräte und die Tischtennisabteilung neue Tischtennisgarnituren durch die Mitfinanzierung des Förderkreises anschaffen.

Allein mit den Beiträgen von 180 Mitgliedern ist eine derartig Förderung nicht möglich. Die seit Jahren sehr erfolgreich verlaufende Adventskalenderaktion bildet die Haupteinnahmequelle. Dies wiederum ist nur durch die vielfältige Spendenbereitschaft der heimischen Unternehmen und Privatpersonen möglich, für die sich Kassenswartin Birgit Achtermann ausdrücklich bedankte. An der Kalenderaktion 2025 wird bereits gearbeitet.

Die anstehenden Vorstandswahlen zeugten von Kontinuität. So wurden Heinz Hanewinkel (2. Vorsitzender), Detlev Nergert (Schriftführer) und Willy Schulte (Beisitzer) in ihren Vorstandspositionen bestätigt.

Neue Mitglieder, die die TUS-Jugend unterstützen möchten, sind jederzeit willkommen. Anträge können unter www.tus-freckenhorst.de/foerderkreis heruntergeladen werden.